

## ABSTRAK

**Muhammad Didan  
Ramdhan  
(1199210051)** : Pengaruh Kompetensi, Independensi, dan Tekanan Waktu terhadap Kualitas Audit (Studi pada Kantor Akuntan Publik di Kota Bandung).

Penelitian ini dilatarbelakangi karena adanya kasus pada KAP Kasner Sirumapae dan KAP Tanubrata, Sutanto, Fahmi, Bambang, dan Rekan atas kesalahan audit laporan keuangan PT. Garuda Indonesia Tbk tahun buku 2018 serta pihak auditor dari KAP Purwanto, Sungkoro, dan Surja atas pelanggaran mengenai Undang-undang Pasar Modal dan Kode Etik Akuntan Publik.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh kompetensi secara parsial terhadap kualitas audit; mengetahui pengaruh independensi secara parsial terhadap kualitas audit; mengetahui pengaruh tekanan waktu secara parsial terhadap kualitas audit; dan mengetahui pengaruh kompetensi, independensi, dan tekanan waktu secara simultan terhadap kualitas audit.

Kompetensi adalah salah satu sikap yang harus dimiliki oleh auditor berupa pengetahuan dan keahliannya dalam melakukan audit. Independensi adalah sikap yang harus dimiliki oleh auditor dengan bebas dari pengaruh pihak lain dan menyajikan opini audit sesuai dengan fakta yang ada. Tekanan Waktu adalah waktu yang disepakati oleh klien atau pengguna jasa dengan auditor dalam melakukan tugas audit. Kualitas audit adalah kemungkinan auditor dalam menemukan pelanggaran pada sistem keuangan perusahaan dan menyajikannya pada laporan audit dengan berpedoman pada standar dan kode etik yang berlaku.

Metode pada penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan pada penelitian ini adalah data primer dengan cara penyebaran kuesioner kepada KAP di Kota Bandung yang terdaftar pada Sistem Informasi Kantor Akuntan Publik Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia (SIKAP BPK RI). Teknik analisis yang digunakan pada penelitian ini adalah analisis deskriptif, analisis uji validitas dan reliabilitas, analisis uji asumsi klasik, uji hipotesis regresi berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial kompetensi berpengaruh terhadap kualitas audit dengan nilai probabilitas sebesar 0,038 lebih kecil dari taraf signifikansi 0,05 dan nilai t hitung sebesar 2,125 lebih besar dari t tabel sebesar 2,004 ; secara parsial independensi berpengaruh terhadap kualitas audit dengan nilai probabilitas sebesar 0,016 lebih kecil dari taraf signifikansi 0,05 dan nilai t hitung sebesar 2,489 lebih besar dari t tabel sebesar 2,004 ; secara parsial tekanan waktu berpengaruh terhadap kualitas audit dengan nilai probabilitas sebesar 0,009 lebih kecil dari taraf signifikansi 0,05 dan nilai t hitung sebesar 2,688 lebih besar dari t tabel sebesar 2,004; dan secara simultan kompetensi, independensi, dan tekanan waktu berpengaruh terhadap kualitas audit dengan nilai probabilitas sebesar 0,000 lebih kecil taraf signifikansi 0,05 dan nilai F hitung sebesar 16,182 lebih besar dari F tabel sebesar 2,77.

**Kata Kunci: Kompetensi, Independensi, Tekanan Waktu, dan Kualitas Audit**